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野田市立あさひ育成園指定管理者候補者 

選定委員会（フォローアップ）会議録概要 
 

開催日時  平成２９年５月３０日（火）午前１１時５５分から午前１２時１５分まで 

開催場所  市役所 ２階 中会議室１ 

出席委員  副市長（委員長）、総務部長（副委員長）、企画財政部長、保健福祉部長、

行政管理課長、管財課長、障がい者支援課長 

欠席委員  なし 

事 務 局  障がい者支援課、行政管理課 

 

１ 開会 

＜委員長より開会の言葉＞ 

 

２ 議事 

平成２８年度野田市立あさひ育成園業務報告書及び平成２９年度野田市立あさ

ひ育成園業務計画書の審査について 

＜事務局より平成２８年度野田市立あさひ育成園報告書及び平成２９年度野田市

立あさひ育成園業務計画書について一括して説明＞ 

 

＜審議の概要＞ 

 

○報告書９ページの３収支状況報告書の支出について、本部繰入金支出が予算計上

されていなかったが、実績で５０万円の支出となっている理由は何か。 

→指定管理料の見積時には本部繰入金額を８０万円と見積もっていたが、初年度と

なる２７年度は、想定以上の経費が掛かったため、繰入額が支出できなかった。

このため、２８年度の予算計上は０円としたが、２８年度の実績では経営も安定

してきたため、５０万円を本部に繰り入れることができた。 

 

○報告書４ページの（３）委託実施状況について、各設備の維持管理を委託業者に

お願いする際に、具体的に気を付けていることは何か。また、利用者に配慮する

ことを示している場合には、その内容を教えて欲しい。 

→設備の維持管理業務の日程調整時には、利用者へ配慮し、土曜日又は利用者の退

園後に行うことを基本としている。また、屋外での作業も大きな音がするかなど、

作業内容を細かく確認している。 

 

○計画書９ページの（８）年度事業計画について、年間行事に対して、利用者から

の希望、意見があれば、その内容を教えて欲しい。 

→平成２８年度のお別れ遠足では、天候に左右されにくい場所という希望を踏まえ、
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「東京ドームシティ」とした。 

 

○計画書１１ページの３収支計画の支出について、本部繰入支出６０万円が２９年

度で皆増となった理由は何か。 

→指定管理料の見積時には本部繰入額を８０万円と見積もったが、初年度となる２

７年度は、想定以上の経費により繰入額が支出できなかった。３年目となる２９

年度は、経営も安定したため、前年の実績を基に６０万円を計上した。 

 

○計画書８ページの（５）人員配置計画の看護師は、新規採用なのか。 

→平成２９年３月から雇用している。新規採用ではないので訂正する。 

 

＜審議の結果＞ 

平成２８年度野田市立あさひ育成園務報告書及び平成２９年度野田市立あさひ

育成園報告書について承認 

 

３ 閉会 


